

7 July/Juillet 2022



Kiwanis®

THE KIWANIS FOUNDATION OF CANADA
LA FONDATION CANADIENNE DU KIWANIS

Scholarship Presentations Présentations de bourses d'études

Kiwanis Club of Riversdale



On May 31, 2022, the Club presented a Matching Scholarship to Ava at Bethlehem Catholic High

School, in Saskatoon, Saskatchewan. The presentation was made with just the students and staff because of Covid concerns.

Ava devotes much of her time to advocate for inclusion of students who have cognitive and physical impairments. She is going into Kinesiology at the University of Saskatchewan in the fall.

Kiwanis Club of Cape Breton Golden K

Recently the Club presented 16 young people a \$1000.00 scholarship each, were not only over the moon (as winners always are) but spoke eloquently about what their future plans

Club Kiwanis de Riversdale

Le 31 mai 2022, le club a présenté une bourse appariée à Ava à la Bethlehem Catholic High School, à



Saskatoon, Saskatchewan. La présentation a été faite en la seule présence des étudiants et du personnel en raison de la Covid.

Ava consacre la majorité de son temps à prôner l'inclusion des étudiants qui ont des déficiences cognitives et physiques. À l'automne, elle étudiera en kinésiologie à l'Université de la Saskatchewan.

Club Kiwanis de Cape Breton Golden K

Récemment, le club a présenté une bourse d'études de 1 000 \$ chacune à 16 jeunes personnes qui n'étaient pas sur un nuage (comme les gagnants se retrouvent toujours), mais qui



are and how the Kiwanis donation would greatly impact their secondary school

experience.

We had 2 separate presentations this year. One school, Riverview High School is a stone's throw from our club house so they came...all 10 of them...with parents and guardians in tow...to receive their awards. 26 club members were present.

The second presentation was made in Dominion 23 kms away at the rink there... as it was a closer drive for students from each of the three other schools: Sydney Academy, Glace Bay High and Breton Education Center. Gas prices were taken into consideration this year and we opted to send 4 of our members (we car pooled) to pass along the scholarship wins. These students also had their parents/guardians with them for the presentation.

This scholarship event is ALWAYS a highlight of our club's Kiwanis year!

\$16 000.00 is a BIG donation to such a small community. We're proud to be Kiwanians and to be able to support local youth in this way.

Kiwanis Club of Chatham-Kent



Dennis Myers (right), member of the Kiwanis Club of Chatham-Kent Scholarship Committee, presents \$1000 Kiwanis Foundation of Canada Matching Scholarships to

ont parlé éloquement de leurs plans futurs et comment le don du Kiwanis

pourrait avoir un impact sur leurs études secondaires.

Nous avons eu deux présentations cette année. Une école, Riverview High School, est à deux pas de notre club house... et 10 d'entre eux sont venus ... avec parents et tuteurs dans leur sillage... pour recevoir leurs récompenses. 26 membres du club étaient présents.

La deuxième présentation a eu lieu à Dominion, éloigné de 23 kms à l'aréna... parce que la distance à parcourir était plus proche des trois autres écoles: Sydney Academy, Glace Bay High et Breton Education Center. Le coût de l'essence a été considéré et nous avons choisi d'y envoyer quatre de nos membres (en covoiturage) pour remettre le prix. Ces étudiants étaient aussi accompagnés de parents et tuteurs à la présentation.

Cette activité de bourses d'études est TOUJOURS un fait marquant de l'année kiwanienne de notre club!

\$16 000.00 est un GROS don pour une si petite communauté. Nous sommes fiers d'être Kiwaniens et de pouvoir ainsi supporter la jeunesse locale.

Club Kiwanis de Chatham-Kent

Dennis Myers (droite), membre du Comité des bourses



Audrey Kagan (left) and Molly Hamilton (middle). Both are graduating students of Chatham-Kent Secondary School in Chatham. Audrey and Molly have demonstrated outstanding academic achievement throughout high school.

Audrey has been extensively involved in the music program at her high school, including various choirs, bands and ensembles that have competed in the Chatham Kiwanis Music Festival. She plays piano at the Royal Conservatory of Music Grade 10 level. Audrey has been accepted at Western University, London, Ontario, to do a double major in Music and Mathematics.

Molly has focussed her volunteering on activities to help others. She has been a student in the French Immersion program. Molly participated in the Chatham Kiwanis Music Festival as a cellist and also participates in competitive dance. She is interested in becoming a midwife and has been accepted in the Bachelor of Science of Nursing program at the University of Windsor.

Kiwanis Club of Sarnia-Lambton Golden K



President-Elect Dennis Loucks presented a scholarship

to Jasmine Vas on June 21st. Jasmine received a certificate and a \$1,000 cheque through the Kiwanis Foundation of Canada Matching Scholarship program.

Jasmine is graduating from Great Lakes Secondary School in

d'études du club Kiwanis de Chatham-Kent, présente une bourse appariée de 1 000 \$ de la Fondation canadienne du Kiwanis à Audrey Kagan (gauche) et Molly Hamilton (centre). Les deux sont des étudiantes graduées de la Chatham-Kent Secondary School à Chatham ON. Audrey et Molly ont obtenu des notes académiques exceptionnelles pendant leurs études secondaires.

Audrey a été intensément impliquée dans le programme de musique à son école, incluant différentes chorales, fanfares et groupes qui ont été en compétition pendant le Chatham Kiwanis Music Festival. Elle joue du piano au Royal Conservatory of Music Grade, niveau 10. Audrey a été acceptée à l'Université Western, à London, ON, pour un double majeur en musique et en mathématiques.

Molly a concentré son bénévolat à des activités pour aider les autres. Elle a été une étudiante au programme d'immersion française. Molly a participé au Chatham Kiwanis Music Festival comme violoncelliste et a aussi participé à la compétition de danse. Elle souhaite devenir sage-femme et a été acceptée au Baccalauréat ès sciences infirmières à l'Université de Windsor.

Le club Kiwanis de Sarnia-Lambton Golden K

Le Président élu Dennis Loucks a présenté une bourse d'études à



Jasmine Vas le 21 juin dernier. Jasmine a reçu un certificat et un chèque de 1 000 \$

Sarnia and has been accepted at the University of Windsor in the Political Science/Concurrent Education 5 Year Program, beginning in September.

The Kiwanis Club of Sarnia-Lambton Golden K thanks Jasmine for her many contributions to Great Lakes Secondary School and to Sarnia, and wishes her all the best for the future.

Kiwanis Club of Winnipeg



Ken Neil,
Club
Secretary
presented
scholarshi

ps to four members of the Institut Collégial Vincent Massey Collegiate Key Club on June 29, 2022, at their high school convocation ceremony, held at the RBC Convention Centre in Winnipeg, Manitoba.

From left to right, the recipients are: Angela Jiang, Sadirah Valverde-Nelson, (Ken Neil, Club Secretary), Kaleah Ferreira and Ileah Valverde-Nelson. Angela Jiang is the recipient of the Mel Osborne Youth Scholarship (\$500) and a Matching Scholarship of \$500. Also receiving Matching Scholarships of \$500 are Ileah and Sadirah Valverde-Nelson. Kaleah Ferreira is the recipient of a Matching Scholarship of \$1000. Each scholarship recipient was recognized for their contribution to Key Club and their service to their school and surrounding community while maintaining among the highest academic standards.

Throughout her active participation in Key Club, Ileah is noted for encouraging others and validating the many innovative project ideas that the

du programme de bourses appariées de la Fondation canadienne di Kiwanis.

Jasmine termine ses études à la Great Lakes Secondary School à Sarnia. Elle a été acceptée au programme des 5 ans des sciences politiques / Concurrent Education de l'université de Windsor qui commence en septembre prochain.

LE CLUB Kiwanis de Sarnia-Lambton Golden K remercie Jasmine pour ses nombreuses contributions à la Great Lakes Secondary School et à Sarnia, et lui souhaite tout ce qu'il y a de mieux pour l'avenir.

Club Kiwanis de Winnipeg

Ken Neil,
secrétaire
du club, a
présenté
de bourses



d'études à quatre membres du Club K de l'Institut Collégial Vincent Massey Collegiate le 29 juin 2022, à la Cérémonie de remise des diplômes qui s'est tenue au the RBC Convention Centre de Winnipeg, Manitoba.

Les récipiendaires sont, de g. à d.: Angela Jiang, Sadirah Valverde-Nelson, Ken Neil (secrétaire du club), Kaleah Ferreira et Ileah Valverde-Nelson. Angela Jiang est récipiendaire de la Bourse pour les jeunes Mel Osborne (500 \$) et une bourse appariée de 500 \$. Ileah et Sadirah Valverde-Nelson ont aussi reçu une bourse appariée de 500 \$ chacune. Kaleah Ferreira est récipiendaire d'une bourse appariée de 1 000 \$. Chaque boursier a été reconnu pour sa contribution au Club K et les services rendus à leur école et dans la communauté environnante tout en

decentralized structure encouraged, and then really getting behind those projects.

Sadirah's attention to detail and willingness to pitch is as a team player has been a noticeable strength for the Club and those around her.

Angela served as Club Vice-president and through the decentralized leadership structure that Angela was a key part of, the talents of many were channeled to innovative projects such as the plastic bag drive resulting in 1500 plastic bags being donated to local grocery stores, a writing campaign to the St. Amant Centre and Riverwood Square, handing out care kits to those in need, and hosting a virtual environmental workshop for neighbouring elementary schools, where students learned how to make bird feeders out of reusable materials. Angela also received the Governor General's Award for academic excellence from her school, having maintained the highest academic average over Grades 11 and 12.

As Key Club president, Kaleah helped organize, oversee and spark many other projects and fundraisers: Trivia Night, Breast Cancer Awareness, Kawaii Crepe fund-raiser, Pink Shirt Day, volunteering at Harvest Manitoba, arranging guest speakers and organizing a community clean-up. Under Kaleah's leadership, many other Key Club members took initiatives or participated in those initiated by others.

We wish these accomplished students and hard-working Key Club members every success in their future studies.

maintenant des résultats scolaires parmi les plus hauts.

Pendant sa pardonner un coup de mains comme membre de l'équipe a été une force remarquée pour le clticipation active au Club K, I Leah s'est fait remarquer pour son encouragement des autres et en validant plusieurs idées de projets que la structure de décentralisation mettait de l'avant, et en s'impliquant dans ces projets.

L'attention aux détails de Sadirah et sa volonté de ub et ceux qui l'entouraient.

Angela a servi comme vice-présidente de son club, et par la structure de leadership décentralisé auquel Angela a fait partie, les talents de plusieurs ont été canalisés vers des projet innovateurs comme la collecte de sacs de plastique qui a permis de donner 1 500 sacs à des épiceries, une campagne d'écriture au St. Amant Centre et au Riverwood Square, distribution d'ensembles de soins aux gens dans le besoin, et animation d'un atelier environnemental virtuel pour les écoles du voisinage où les étudiants ont appris comment fabriquer des mangeoires pour les oiseaux avec du matériel recyclé. Angela a aussi reçu la Récompense du Gouverneur Général pour son excellence académique: elle a maintenu la plus haute moyenne académique lors de ses 11 et 12è années scolaires.

Comme présidente du Club K, Kaleah a aidé à organiser, superviser et lancer plusieurs autres projets et collectes de fonds: Soirée Trivia, sensibilisation au cancer du sein, collecte de fonds Kawaii Crepe, Journée de la chemise rose, bénévolat à Harvest Manitoba, invitations à des

conférenciers, et organisation d'un nettoyage communautaire. Sous le leadership de Kaleah, plusieurs membres du Club K ont pris des initiatives ou participé à celles organisées par les autres.

Nous souhaitons à ces étudiants de talent et vaillants membres du Club K tout le succès possible dans leurs prochaines études.

Kids Need Kiwanis
Les Enfants ont Besoin de Kiwanis

[519-304-3638] [office@kfcdn.org] [www.kfcdn.org]

Kiwanis Foundation of Canada | PO Box 5034, Brantford, ON N3T 6J7 Canada

[Unsubscribe newsletter@kfcdn.org](mailto:Unsubscribe%20newsletter@kfcdn.org)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by newsletter@kfcdn.org powered by



Try email marketing for free today!